



Rabat le 08/03/2017

Communiqué

Le Président de la Chambre des Représentants

Monsieur Habib El Malki tient des pourparlers de haut niveau à Accra

Au-lendemain de la Cérémonie marquant le 60ème anniversaire de l'indépendance du Ghana et à laquelle il a eu l'éminent honneur de représenter Sa Majesté le Roi, que Dieu l'assiste, le Président de la Chambre des Représentants Monsieur Habib El Malki s'est entretenu Mardi 07/03/2017 avec son homologue ghanéen Aaron Mike Oquaye.

Lors de cet entretien, Monsieur El Malki a exprimé son bonheur de partager la liesse du peuple et de l'Etat ghanéens au nom du Souverain et s'est réjoui de l'excellence des relations qui lient les deux pays depuis les premières années de l'indépendance. Les deux pères fondateurs de l'indépendance, Feu Sa majesté Mohammed V et le Président Nkrumah, avaient alors jeté les bases de l'unité africaine, a-t-il rappelé, en exprimant ses remerciements au Ghana qui a appuyé le retour du Royaume dans sa famille africaine. « Dans le contexte de la réintégration du Maroc au sein de l'Union Africaine, nous souhaiterions profiter de l'expérience du Parlement du Ghana au niveau du Parlement Panafricain », a-t-il ajouté.

Le Maroc, a poursuivi Monsieur El Malki, est admiratif de l'engagement démocratique du Ghana et de sa détermination à consolider l'Etat de droit, « un choix que le Ghana et le Maroc ont en partage ».

Pour sa part, le président du Parlement ghanéen a considéré que la récente visite de Sa Majesté le Roi au Ghana et sa décision de se faire représenter à la fête de l'indépendance par le Président de la Chambre des Représentants sont des marques de grande estime qui prouvent l'engagement du Royaume du Maroc à renforcer les relations entre les deux pays. « Le Maroc peut compter sur le soutien du Ghana tant au niveau de l'Union Africaine qu'à celui du Parlement Panafricain », a-t-il assuré.

L'après-midi, le Président de la Chambre des Représentants a été reçu en audience par le Vice-Président ghanéen Son Excellence Monsieur Mahamudu Bawumi.

« Le Ghana, a affirmé le Vice-Président ghanéen, était très honoré par la visite de Sa Majesté le Roi (...). C'est un grand événement. Les relations entre les deux pays sont anciennes mais il faut les renforcer. Nous avons beaucoup à apprendre de vous. L'intérêt que vous portez au Ghana est pertinent. C'est un pays qui offre un excellent environnement pour l'investissement », a-t-il affirmé.

De son côté, Monsieur El Malki, a salué l'ouverture du peuple ghanéen, le premier à avoir recouvert son indépendance en Afrique de l'Ouest. « L'esprit des pères fondateurs Feu Sa Majesté Mohammed V et le Président Nkrumah est perpétué par Sa Majesté le Roi Mohammed VI à travers une politique africaine agissante (...). Economiquement, a-t-il enchaîné, la résilience du Maroc réside dans la diversité de sa structure productive. Les multiples accords signés avec le Ghana, à l'occasion de la récente visite de Sa Majesté le Roi à Accra, illustrent le type de partenariat promu par le Royaume pour faire face aux effets de la mondialisation qui demeure une option stratégique ».